
Martín Aveiro:“Confío en Emir
y no tengo dudas que va a ser
el  mejor  intendente  de  la
historia de Tunuyán”
9 diciembre, 2023

Martín  Aveiro  se  despidió  de  los  vecinos  del
departamento  luego  de  12  años  de  gestión.
En una emotiva ceremonia de traspaso de mando, Martín Aveiro,
quien ha sido el intendente de Tunuyán durante los últimos 12
años,  entregó  el  diploma  de  intendente  a  Emir  Andraos,
marcando el inicio de una nueva era para el departamento.

El acto fue seguido por un discurso de Aveiro, que duró más de
40 minutos, en el que repasó los logros y desafíos de su
gestión y expresó su agradecimiento a todos los que han sido
parte de este proceso.
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Emir Andraos juró como el nuevo intendente de Tunuyán: “Hoy
estamos emprendiendo un viaje y queremos que sea de progreso”

Con  el  corazón  lleno  de  emoción,  Aveiro,  ahora  Diputado
Nacional, destacó la importancia de la continuidad y la mejora
del proyecto que ha liderado, mostrando plena confianza en la
capacidad e inteligencia de Andraos para llevar adelante la
transformación del departamento. “El proyecto sigue, continúa
y  seguramente  se  mejorará  y  tendrá  innovaciones”,  afirmó
Aveiro, convencido de que Andraos será “el mejor intendente de
la historia del departamento”.

Aveiro  aseguró  que,  a  pesar  de  los  momentos  complicados
enfrentados  durante  su  administración,  el  departamento  se
mantiene de pie y avanza con determinación. Desde su nuevo rol
en  la  Nación,  prometió  seguir  trabajando  y  luchando  por
obtener mejores beneficios para la comunidad.

“Voy a seguir acompañando y trabajando junto a Emir para que
juntos  sigamos  transformando  el  departamento”,  concluyó
Aveiro, dejando entrever un futuro prometedor para Tunuyán
bajo la nueva gestión de Andraos.
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